



Gemeinde
BAUMA

Medienmitteilung Abteilung Tiefbau und Werke

Baumerziitig, Medienmitteilung



Gemeinde
BAUMA

Geschwindigkeitskontrollen vom 24. August 2023

Die Kantonspolizei Zürich hat mehrere Geschwindigkeitskontrollen in der Gemeinde Bauma durchgeführt. Insgesamt gab es 11 Überschreitungen. Nachstehend die Resultate im Detail.

Messort:	Tösstalstrasse, Dillhaus
Fahrtrichtung:	Saland / Bauma
Datum / Zeit der Messung:	24.08.2023, 20:33 Uhr bis 20:40 Uhr
Signalisierte Höchstgeschwindigkeit:	50 km/h
Gemessene Höchstgeschwindigkeit:	58 km/h
Gemessene Fahrzeuge:	22
Anzahl Übertretungen:	2

Messort:	Tösstalstrasse, Dillhaus
Fahrtrichtung:	Saland / Bauma
Datum / Zeit der Messung:	24.08.2023, 20:39 Uhr bis 23:09 Uhr
Signalisierte Höchstgeschwindigkeit:	50 km/h
Gemessene Höchstgeschwindigkeit:	78 km/h
Gemessene Fahrzeuge:	387
Anzahl Übertretungen:	9

Bauma, 5. Oktober 2023

Gemeinde Bauma | Abteilung Tiefbau und Werke